



# あしたか通信

vol.88

令和4年3月9日 通算88号 発行:あしたか職業訓練校

## 修了おめでとうございます



「第42期」の訓練生、そして保護者の皆様、訓練修了を迎えられ誠にありがとうございます。

修了生の皆さんにとって「あしたか職業訓練校」での生活のすべてが、これまで経験したことのないものでした。皆さんの「頑張り」が自らを職業人へと成長させていきました。

校訓の「誠実」と「礼節」の心構えを忘れずに、立派な社会人となり会社や周りの人に信頼され、日々、元気に働く姿であることを願っています。

令和4年3月9日  
校長 杉山 幹男



## アビリンピック 全国大会

アビリンピック全国大会出場 4名

### 祝 準優勝 高橋麗良（縫製種目）

障害者技能競技大会（通称アビリンピック）は、障害を持つ方たちが技能労働者として社会に参加できる自信と誇りを持てるように毎年開かれている大会です。今年は静岡県大会を勝ち抜いた4人の訓練生が全国大会に出場し、東京都のビッグサイト会場に向かいました。

県大会とは全く違う大会規模に緊張を感じながら、木工、パソコンデータ入力、縫製、製品パッキング種目に出場したそれぞれの選手が練習の成果を十分に発揮しました。縫製種目に出場した高橋さんは銀賞を獲得することができ、入賞できなかった訓練生も作業に対する姿勢や他人と競争する意欲を学ぶことができ、とても有意義な経験となりました。



結団式



製品パッキング種目 大会風景

### 流通・環境コース 高橋麗良さんより

○県大会と比べ全国大会の練習は大変でしたか？  
フリルとダーツを縫う作業が増えたので、ミスを沢山してしまい大変でした。

○本番はどのような気持ちでしたか？  
周りの人がどんな人達なのか分からないため、不安と緊張がありました。

○アビリンピックで学んだことを教えてください  
私は今回銀賞を取ることができました。練習を続けていくことの大事さを学びました。



縫製種目 大会風景





## 技能士会授業（アートモザイク）

12月8日、「仕事」を身近に感じ、就職への意識を高めることを目的に、静岡県タイル煉瓦工事協会から技能士を迎えてWAZAチャレンジ教室を開催しました。

### 加工組立コース Rさんから

○アートモザイクではどんな物をつくりましたか？  
丸や四角の模様を入れたカラフルな写真立てをつくりました。

○アートモザイクでどんなことを感じましたか？  
初めてやってみましたが、タイルを割るのが難しかったです。理想まではいかなかったけれど、自分のつくりたいものをタイルで自由に表現するという楽しさがあって良かったです。



技能士会授業  
アートモザイク

## 社会見学

2月18日、社会見学が実施されました。今年度は新型コロナウイルスの流行と重なってしまったため縮小して実施しました。初めての経験がいくつもあり、訓練生は笑顔が絶えない一日を過ごすことができました。

### コンピュータ科 Sさんから

○社会見学ではどんなことをしましたか？  
日本平動物園の見学、日本平ホテルでテーブルマナー講習、駿河湾フェリー乗船、土肥金山でおみやげを購入しました。

○社会見学はどこが一番楽しかったですか？  
初めて駿河湾フェリーに乗りました。晴れていて富士山や沼津市が見えていて、風も気持ちよかったです。

○社会見学でどんなことを学びましたか？  
日本平ホテルでコース料理のテーブルマナーを教わりました。初めて知るマナーがあり、良い経験ができて良かったです。



社会見学 動物園見学



日本平ホテル マナー講習





# 修了生の声

初めは苦手なことが多く落ち込むこともありましたが、今では目標を持って取り組めるようになりました。社会人になっても努力する気持ちを忘れずに頑張ります。

寮生活で仲間と会話ができたことが楽しかったです。これから資格取得に向けて頑張ります。

訓練や寮に慣れるのに時間がかかりましたが、寮生活とアビリンのミシン練習を続けられて良かったです。就職後も仕事を長く続けられるよう頑張ります。

一日一日何事も一生懸命頑張ります。

バイスの錆取り訓練が思い出に残っています。就職先でもいろんな仕事ができるよう頑張りたいです。

勤め先でPCを使う仕事や軽作業をやるので、PC練習を続けて頑張りたいです。

長いようで短い一年でした。エクセルVBAが一番心に残っています。あしたかでは新しい考えが生まれ、いろんな人と出会い、大切な一年になりました。

4月の自分と比べて成長したなと感じました。一年間の訓練は難しかったけど、社会に出たら使える知識をたくさん学びました。

社会人としてあいさつなどしっかりするように頑張ります。特に楽しかったのは基礎学習です。一年間ありがとうございました。

基礎学習は教養で色塗りや折り紙をして楽しかったです。加工は木のロボット、ウッドスタンド、ギターを作ったりして、沢山の思い出ができました。

校長先生がサッカーなどをしてくれてとっても楽しかったです。他には朝のジョギングの時間に校長先生と沢山お話をできて良かったです。

一年間長かったような短かったような感じでした。みんなで仲良くやってこれとても良かったです。貴重な体験ができて良かったです。

機械加工の作業ができて嬉しかったです。一年を通して働く力をたくさん身につけることができました。一年間ありがとうございました。

学びを止めることなく成長し続けていきたい。

訓練では工業用ミシンを使ってエプロンを作ったり、レジ打ち、接客練習、品出しをしたりしました。働き始めたら社会人としての自覚を持って頑張りたいです。

